

03/12/2020

Copiapó: Equipos especializados continuaron hoy con trabajo de búsqueda de joven que se mantiene desaparecida

La Fiscalía de Atacama, junto a un equipo multidisciplinario, continuó durante la jornada de este jueves con las diligencias que hace un mes se llevan a cabo. Esto luego de la denuncia por presunta desgracia presentada por familiares de Thiare Elgueda Acuña (19), de quien no se ha podido tomar contacto y se desconoce su paradero.

La diligencia de hoy reunió a los equipos de búsqueda en el ingreso al sector de la



Hacienda San Pedro, ubicada entre Copiapó y Caldera, lugar al que llegaron fiscales, funcionarios de la PDI, rescatistas de “Rescate Atacama” de la capital regional y de la comuna de Caldera, además de personal de Bomberos y equipos de rastreo con perros entrenados para la búsqueda de personas.

Respecto de esta diligencia el fiscal regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, indicó que se trata de una tarea más que se suma a todas las que personal de la PDI ha desarrollado desde que se conoció la desaparición de la joven.

“Durante todo este periodo se ha trabajado en la toma de declaraciones, recolección de medios de prueba audiovisual que ha sido analizada por personal especializado, además de peritajes a redes de celulares y otras diligencias que por ahora no es posible hacer públicas, pero que están destinadas a establecer la ubicación de la joven. Esta salida a terreno es una diligencia inserta en la investigación de este caso, cuyos detalles han sido comunicados por el fiscal de caso y la Unidad de Atención a Víctimas de la Fiscalía a los familiares de Thiare”, dijo Rogat.

Antes de comenzar con la búsqueda terrestre que abarcó una parte importante del sector de San Pedro, los fiscales se reunieron con familiares de la joven quienes han tenido una activa participación en esta causa, ocasión en que explicaron el desarrollo de este procedimiento.

“Durante todo este mes se han realizado búsquedas selectivas en sectores de Copiapó, Caldera, Chañaral, el mismo San Pedro y algunas zonas del sector costero. Además de las tareas investigativas propias en este tipo de casos, las que involucran tareas técnicas y científicas que en ningún momento se han dejado de realizar, todo lo cual hemos informado oportunamente a la familia”, indicó Rogat.

BÚSQUEDA

Durante esta jornada los rescatistas que se sumaron a la búsqueda se dividieron en distintos equipos, los que recorrieron sectores de San Pedro principalmente zonas ubicadas entre la ruta 5 Norte y la ribera del río. Ello, luego de un peritaje de georreferenciación que instruyó la Fiscalía.

En relación a la búsqueda el comisario Félix Vega de la Brigada de Homicidios de la PDI señaló que “en horas de esta mañana y en coordinación con la Fiscalía de Atacama y diversos organismos que prestaron cooperación como Bomberos, Onemi y cuerpos de rescate, se continuó con búsqueda en la Hacienda San Pedro con la finalidad de dar con evidencias o indicios y a la vez obtener empadronamiento de personas que hayan tenido contacto con Thiare Elgueda Acuña. Estos rastreos van a continuar durante un periodo de tiempo abarcando la totalidad del sector de esta hacienda que es bastante

extensa, hoy se cubrió alrededor de 20 kilómetros cuadrados entre parcelas y sitios eriazos, ribera del río y otros sectores cercanos. Lamentablemente no hemos obtenido resultados positivos en esta inspección, no obstante a ello vamos a continuar usando todo tipo de rastreo y empadronamientos a fin de obtener antecedentes que permitan la ubicación de la joven. Se les solicita a la comunidad de Copiapó y de San Pedro que ante cualquier antecedentes, no duden en contactar a la Policía de Investigaciones, estamos atentos a recibir cualquier información a fin de poder establecer el lugar exacto donde se encuentre Thiare".

EL CASO

Cabe recordar que la joven dejó de tomar contacto con su familia el pasado 02 de noviembre en horas de la noche, luego que comunicara a familiares que se dirigiría a la comuna de Caldera a reunirse con conocidos. Cita que finalmente nunca se concretó, luego de lo cual se realizó la denuncia por presunta desgracia comenzando en ese momento el trabajo destinado a dar con su paradero.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369